

部活応援隊が行く!!

伊勢宮川中学校
美術部 編

共同制作が個々の上達につながる

伊勢宮川中学校 美術部

伊勢宮川中学校美術部では、
コンクールへ向けた個人の作品制作に加え、
部員全員で取り組む共同制作も実施しています。
仲間のスキルを見て、学び、技術を身に付けて、
さらなるスキルアップをめざします。



A2 Q2
教えてください。
Q2 美術の魅力を
教えてください。

A2 (渡部さん)自分の考え
ていることが形にできるところです。
モノとして残るから、上達がわかりや
すく、モチベーション
も保ちやすいです。

A4 Q4
教えてください。

A4 Q4
部の特徴を教えてください。
Q4 部の特徴を教えてください。



Q6 現在の活動を教えて
ください。

A6 Q6
教えてください。
Q6 現在の活動を教えて
ください。

A6 (浦田先生)お
となしい子が
多いですが、
しっかりと話し
合いができる
います。誰も
が、何かの分
野でリーダー
として活躍で
きています。

A5 Q5
教えてください。
Q5 3年生から学んだ
ことはありますか?

A5 (浦田さん)前年の部長は指示
を出すのが早く、みんなが
制作に集中できていまし
た。自分も早い判断で制
作の時間をしつかりとれる
ようにしていきたいです。

A1 Q1
教えてください。
Q1 美術部に入ったきっかけは?
A1 (渡部さん)元々絵を描くのが好きで、小学校のころから美術部への入部を考えていました。

A3 Q3
教えてください。
Q3 部活動を通して
学んでほしいこと
は何ですか?
A3 (浦田先生)共同制作では、協力し合いながらみんなと一緒に作り上げていく過程を学んではじめています。その上で、仲間のすごいところに気づき、吸収しさらに個人でも向上してほしいです。

フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
美術部のコメントが
見られます。



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!